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万江街道工商联（商会）企业服务联队首场走访进五星

 4月13日，由万江街道党工委委员王树生同志组织万江街道工商联（商会）企业服务联队首场走访活动——在五星
办公楼四楼会议室举行。万江街道工商联（商会）主席（会长）陈金全、五星太阳能董事长、万江街道工商联（商会
）副主席（副会长）胡广良、相关职能部门领导和企业负责人参加了本次活动。

 万江商会执行秘书长戴春光主持了本次活动，万江街道工商联（商会）主席（会长）陈金全、五星太阳能董事长、
万江街道工商联（商会）副主席（副会长）胡广良首先致欢迎辞，对莅临本次活动的朋友致以诚挚的欢迎。胡广良表
示，各位朋友齐聚五星，互相交流是合作共赢的基础。他结合五星太阳能的优势，重点介绍了五星太阳能的光伏电站
的发展情况。指出，目前在政府的政策引导下，光伏发电发展的速度很快，近年，光伏发电的成本从600多万元/兆瓦
降到了现在的400万元左右/兆瓦，离不开国家政策对光伏行业的大力支持。希望各位会员朋友可以了解光伏电站这个
领域并参与到其中，为节能减排作贡献。

 陈金全会长致辞:随着疫情管控的放开，经济和消费水平也开始回春，举办此次活动旨在促进企业间的了解，掌握
企业的发展状况，互相学习交流，提出意见和建议，一起携手合作。

 五星公司市场部胡鄂生总监作了“光伏行业的现状和五星公司介绍”的专题报告。他指出，广东省工商业光伏将围
绕珠三角地区爆发式发展。东莞是广东省2022备案项目最多的城市，与广州、佛山两市列为广东三强，东莞光伏市场
不可小觑。他同时还向大家介绍了东莞光伏政策以及市里下达给万江的光伏电站奋斗目标。他说，目前来讲，万江光
伏电站建设的步伐还不够快，大家要共同关注美好的万江家园，为万江的绿色低碳建设作贡献。他还阐述了由五星公
司投资、业主不用掏钱建设光伏电站、由五星公司全程一体化服务的基本做法。

 万江街道党工委委员王树生组织企业会员提出意见和建议，他表示，共协商，谋发展，才能不断进步，合作是行业
发展的必然趋势，深度合作将是行业发展壮大的主流。各机关需要下沉服务，解决企业急需，希望通过交流活动将各
自企业的优势展示出来，通过互相借势，互利共赢，携手进步。
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